

orang tua harus mengetahui juga seperti apa cara mendidik anak-anak di disekolah itu sehingga orang tua dapat mengetahui perkembangan dari anak-anaknya. Kemudian dalam memilih sekolah yang baik itu orang tua harus mengetahui lulusan-lulusan dari sekolah itu misalnya lulusan dari sekolah itu banyak yang mendapat nilai bagus serta di terima di perguruan tinggi yang bagus, bahkan ada sebagian yang bisa menempuh perguruan tinggi di luar Negeri. Karena dengan mengetahui lulusan dari sekolah itu maka orang tua akan mengetahui bagus tidaknya sekolah itu.

Seperti misalnya di MA unggulan PP Amanatul Ummah Surabaya sekolah ini adalah sekolah yang sudah memiliki predikat sekolah unggulan juga sudah banyak memiliki prestasi akademik. MA unggulan PP Amanatul Ummah ini sudah sesuai dengan 8 standar pendidikan lulusan dari MA Unggulan PP Amanatul Ummah ada sebagian yang mendapat beasiswa ke universitas Al-Azhar Mesir. Sejak tahun 2003 MA unggulan PP Amanatul Ummah selalu memperoleh nilai rata-rata terbaik dalam tingkat Nasional. Fasilitas yang ditawarkan di MA ini juga bagus sekolah ini sudah mempunyai laboratorium bahasa, laboratorium komputer, laboratorium kimia, dan laboratorium IPS. Program-programnya tidak kalah menarik dengan program yang di adakan di sekolah-skolah lain. Namun apakah itu faktor penyebab orang tua memasukkan anaknya ke MA unggulan PP Amanatul Ummah Surabaya. Apakah hanya karena fasilitas yang baik sarana-prasarana yang bagus misalnya seperti memiliki gedung yang besar ruang kelas yang cukup memiliki berbagai macam

laboratorium, memiliki perpustakaan, dan memiliki lapangan serta memiliki tempat parkir yang cukup. Apakah dengan sarana-prasarana yang baik saja sudah cukup untuk mempengaruhi orang tua agar memasukkan anaknya ke MA unggulan PP Amanatul Ummah Surabaya. Mungkin ada hal lain yang dapat mempengaruhi orang tua untuk memasukkan anaknya ke MA unggulan PP Amanatul Ummah Surabaya misalnya seperti setiap lulusan MA unggulan PP Amanatul Ummah dapat diterima di UGM, ITB, UI, ITS, UNAIR, UB, STAN, dan perguruan tinggi dalam dan luar Negeri. Ada juga yang diterima di Maroko, Rusia, Jepang, Turki, dan Australia.⁶ Apakah itu faktor penyebab orang tua memasukkan anaknya ke MA unggulan PP Amanatul Ummah. Orang tua harus selektif dalam memilih sekolah untuk putra dan putrinya memilih sekolah yang tepat membutuhkan banyak pertimbangan, mulai dari lingkungan sekolah, kurikulum yang digunakan, kondisi sarana dan prasarana yang ada sampai pada kegiatan harian yang dilaksanakan di sekolah.

Berkaitan dengan hal tersebut MA unggulan PP Amanatul Ummah menawarkan berbagai fasilitas dan program unggulan yang berkualitas guna mengatasi kekhawatiran orang tua. Berikut gambaran umum tentang MA unggulan PP Amanatul Ummah.

MA unggulan PP Amanatul Ummah Surabaya merupakan sekolah Islam yang mana sekolah ini berada di bawah naungan pondok pesantren berlokasi di

⁶http://www.kompasiana.com/m_yunus/tradisi-loloskan-muridnya-masuk-pt-luar-negeri-mengapa-justru-lahir-dari-pesantren_555313bc739773f30bfa2b71 , download 04-11-15

Jl.Siwalankerto utara 56-63 dengan bapak Dr. H. Masyhadi, M.Ag sebagai kepala sekolah. Prestasi dan ke unggulan dari MA unggulan PP Amanatul Ummah iyalah madrasah ini termasuk madrasah yang bertaraf Internasional (MBI) Amanatul Ummah sebagai program khusus dari MA unggulan Amanatul Ummah yang terakreditasi A selalu lulus 100% dalam UN dan hampir seluruhnya (98%) melanjutkan ke perguruan tinggi Negeri dan banyak mendapat beasiswa baik dalam Negeri (ITS, IPB, UGM, UNAIR, UIN Jakarta) maupun di luar Negeri (Mesir, Tunisia, Yaman, Maruko). Hingga saat ini MBI telah menunjukkan prestasi-prestasi gemilang yang diraih siswa-siswinya, baik ditingkat lokal regional, Nasional, maupun Internasional. Pada tahun ajaran 2012-2013, MBI Amanatul Ummah kembali membuka pendaftaran murid baru untuk 10 kelas yang memproses serta menyajikan sarana yang sebagaimana mestinya, menyajikan kurikulum yang dapat merangkum kurikulum Nasional, kurikulum Al-Azhar (Kairo-Mesir) dan kurikulum Cambrige Universitas (London-Inggris). Sehingga ijazah kelulusan yang di dapat ijazah Nasional, Ijazah dari Al Azhar (Kairo-Mesir), ijazah dari Cambrige Universitas / ijazah Toefl dari AMINEF. MBI Amanatul Ummah juga telah menjadi objek studi banding bagi sekolah/ madrasah maju dari hampir seluruh Indonesia.⁷

Saat ini MA unggulan PP amanatul ummah sedang menjadi sorotan di berbagai kalangan masyarakat sebagai sekolah yang berbasis agama dan

⁷<https://jeestria.wordpress.com/2012/06/27/profil-pondok-pesantren-mbi-amnatul-ummah/>,download 05-11-15

